
Вероника Скворцова призвала профессиональное медсообщество принять участие в обсуждении программы развития здравоохранения
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В Москве прошло заседание Коллегии Минздрава, посвященное обсуждению проекта
Государственной программы развития здравоохранения.
Министр здравоохранения Вероника Скворцова, которая вела заседание, призвала
экспертное сообщество активнее включиться в работу над программой.
«Министерство здравоохранения является открытым министерством и частью
«Открытого правительства» Российской Федерации», – напомнила она.
«Мы хотели бы, чтобы экспертное сообщество получило возможность конструктивно и
живо обсуждать самые значимые вопросы», – отметила глава ведомства. С этой целью
приказом Министерства здравоохранения был утвержден 31 экспертный совет по всем
основным направлениям развития системы здравоохранения.
Государственная программа развития здравоохранения уже несколько недель доступна
на сайте rosminzdrav.ru.
То, что вопрос об экспертном сообществе является важнейшим элементом системы,
которую создает Министерство здравоохранения, подтвердил и Михаил Абызов,
министр Российской Федерации по связям с «Открытым Правительством».
«Мы не можем сегодня позволить себе принимать государственные программы,
основные нормативные документы в области здравоохранения, замкнувшись в стенах
министерства, – заявил Михаил Абызов на заседании Коллегии. – Мы должны
действительно реализовать широкое обсуждение с экспертным сообществом и собрать
лучшие предложения».
Чтобы сделать программу более эффективной, в экспертный совет при Правительстве
Российской Федерации вошло достаточно большое количество людей, которые прямо
или косвенно связаны со здравоохранением и медициной.
Активное обсуждение документа с участием экспертов, принимавших участие в
разработке программы реформирования системы здравоохранения, а также членов
экспертного совета правительства Российской Федерации начнется со следующей
недели, добавил чиновник. Источник: АМИ  .   
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